A. RÉSUMÉ SUR LE PAYS DE THISLAND



Résumé sur le pays de Thisland

Thisland est un pays à faible revenu qui a connu des périodes de conflit violents au cours des dernières années. Les capacités de l'État sont limitées en dehors de la capitale et la corruption reste un problème grave. Thisland (comme d'autres pays de la zone) a connu des milliers de morts lors de l'épidémie de grippe HxNy il y a trois ans. L'infrastructure de santé publique du pays reste faible et est encore affaiblie par une crise fiscale croissante.

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Population : La population de Thisland est estimée à 18 millions d'habitants. L'espérance de vie est de 66 ans et demi, avec un taux de mortalité infantile de 40 pour 1 000 naissances vivantes. L'indice de Développement humain du pays est de 0,579 et le place au 160e rang mondial.

Quelque 10 millions de Thislanders vivent dans la Province de l'Est, principalement le long de la côte sud, tandis que 8 millions demeurent dans la Province de l'Ouest. Environ 38 % de la population de Thisland vit dans des zones urbaines. Myro (la capitale de Thisland, la plus grande ville et le premier port) est située sur la côte est.

La population de Thisland est très diverse sur le plan religieux. La religion n'a pas été une source majeure de division sociale.

Au cours des cinq dernières années, on estime que 342 000 personnes ont été déplacées de la Province de l'Ouest vers celle de l'Est. La plupart d'entre elles résident aujourd'hui dans des camps informels ou des zones urbaines.

Économie : Le produit intérieur brut de Thisland s'élève à 3 782 dollars par habitant. Ses principales exportations sont des produits agricoles, bien qu'il y ait une certaine extraction de ressources naturelles dans les montagnes de l'ouest. Le taux de chômage est élevé, estimé à 13 % de la population active. Les femmes, qui représentent 40 % de la main-d'œuvre salariée, ont été les plus touchées par l'augmentation du chômage, et des rapports font état d'une augmentation du travail des enfants dans l'économie informelle. Environ 70 % de la population vit en dessous du seuil de pauvreté. L'inflation est élevée dans tout le pays en raison de l'instabilité persistante.

Résumé sur le pays de Thisland

REA®Y

Historique du Conflit actuel: Il y a cinq ans, des élections contestées ont donné lieu à des affrontements généralisés entre les milices de la Province de l'Ouest et les forces de sécurité nationales. Plus d'un quart de million de personnes ont été déplacées au cours de cette période, la plupart fuyant la Province de l'Ouest pour se réfugier dans les régions de l'est du pays. Bien que la formation subséquente d'un gouvernement de coalition de partage du pouvoir ait permis d'atténuer les pires combats, des violences sporadiques se sont poursuivies dans la région frontalière occidentale, entraînant des déplacements périodiques et rendant difficile le retour des déplacée internes (PDI) dans leurs foyers.

La situation est encore aggravée par les mauvaises conditions économiques et une crise fiscale croissante qui a laissé le gouvernement dans l'incapacité d'honorer de manière satisfaisante un grand nombre de ses obligations (telles que les salaires des fonctionnaires et le paiement des prestations sociales) et qui a compromis sa légitimité populaire. La coalition gouvernementale reste fragile. L'autorité du gouvernement s'est particulièrement affaiblie dans les campagnes, où le pouvoir réel se trouve souvent entre les mains de politiciens locaux, de propriétaires terriens et d'anciens commandants de milices. Les combats et l'insécurité se sont aggravés cette année, principalement dans l'ouest, et il y a eu de nouveaux déplacements forcés.

Capacité nationale d'intervention dans la Santé Publique : L'infrastructure de santé publique de Thisland est faible dans l'ensemble du pays. Un centre des opérations d'urgence (COU) et un système de gestion des incidents ont été mis en place lors de l'intervention de HxNy avec le soutien du Global Health Organization (GHO). Des activités de surveillance des maladies infectieuses, y compris un réseau de surveillance de la rougeole, de la polio, du choléra et de la grippe, ont été mises en place mais nécessitent des capacités et des ressources accrues. Thisland dépend d'un laboratoire de référence régional pour l'identification de nouveaux agents pathogènes et a renforcé la capacité d'un laboratoire central dans la capitale afin de pouvoir identifier, confirmer et séquencer les échantillons pour les maladies à déclaration obligatoire. Pendant l'épidémie de HxNy, des installations de test par réaction en chaîne de la polymérase (PCR) ont été mises en place dans quelques hôpitaux de district et d'autres investissements ont été réalisés dans le domaine des soins de santé, bien que les restrictions budgétaires n'aient pas permis de les doter de ressources suffisantes. De nombreuses cliniques rurales ont été fermées, obligeant les communautés rurales à se rendre dans la ville la plus proche pour se faire soigner.

READY

SITUATION HUMANITAIRE

Vue d'ensemble : On estime à 342 000 le nombre de personnes déplacées du nord-ouest du pays vers le nord-est (173 000 personnes), le sud-est (137 000 personnes) et le sud-ouest (32 000 personnes). Au cours de l'année écoulée, une intensification du conflit dans le nord-ouest a entraîné le déplacement d'environ 32 000 réfugiés vers des camps situés au Neighborland.

Au sein de Thisland, les PDI se trouvent principalement dans les zones urbaines (55%), les camps informels (30%) et les camps formels (15%). Il y a neuf camps informels de PDI et trois camps formels de PDI dans le nord-est du pays, et 65 000 PDI sont déplacées dans la ville de Murelle. Les tensions augmentent entre la communauté d'accueil et les PDI, car il est peu probable que ces derniers puissent retourner bientôt dans leurs communautés d'origine en raison du conflit sporadique et permanent dans le nord-ouest. La population déplacée compte un pourcentage élevé (26%) de ménages dirigés par des femmes et/ou des enfants.

Sécurité : La sécurité dans les grandes villes et le long des routes principales du pays est adéquate. Cependant, dans les zones rurales de l'ouest et du nord-ouest, la situation est considérablement plus dangereuse, et c'est de là que sont partis la plupart des déplacements forcés. Les tensions politiques persistantes et la disponibilité généralisée d'armes à feu suggèrent que toute nouvelle violence politique pourrait rapidement dégénérer.